



Heute morgen, nach einer kürzeren oder längeren Nacht starten wir die Vorbereitungen für die Reiseleitung durch die Schweiz.

Wir basteln uns heute die dafür nötigen Hilfsmittel. Ein Ausweis und eine Erkennungszeichen (Käppi) müssen her. Die Reiseleitung bereitet sich auf die Prüfung vor, damit alle gut gerüstet sind um die Reise zu begleiten.



Unsere Touristen sind schon am Morgen, viel zu früh eingetroffen. Die Deutsche Autobahn war mal frei und Heinrich konnte mit seiner Dagmar blitzschnell in die Ferien fahren. Dagmar findet die Schweiz wunderschön-li mit all den Berg-li, Haus-li und Appenzeller-li. Das ist Heiner alles viel zu teuer, das kleinste Zimmer im Ferienhaus ist ihm gut genug.

Es wird gemunkelt dass: die Essiggurken haben den Werwolf angeklagt.

